

**8 Société et Culture**

**Religion / Assemblées de Dieu du Gabon**

**Un dynamisme reconnu par l'ensemble des fidèles**

**EL**  
Libreville/Gabon

**L'EGLISE** des Assemblées de Dieu du Gabon (ADG), située au quartier Sibang 3 (PK 8), a servi de cadre, le samedi 28 janvier dernier, à la cérémonie de présentation de vœux au président de cette congrégation, révérend apôtre Jude Benjamin N'gouwa. C'était en présence de toutes les composantes du mouvement que sont : le collège pastoral, les délégués pastoraux, les Anciens, les diacres, les diaconesses et les fidèles.

Au nom de toutes ces entités, le secrétaire général des ADG, le pasteur Yves Mamfoumbi Ikapi, a relevé que cette cérémonie revêtait un caractère particulier, d'autant que le directeur de l'église et l'ensemble des serviteurs de Dieu ont saisi l'occasion pour jeter un coup d'œil au rétroviseur afin d'apprécier le chemin parcouru.

A cet effet, l'orateur a reconnu que depuis 1993, beaucoup d'avancées ont été enregistrées au sein de leur structure. « Depuis 1993, année à laquelle vous avez succédé à Tata Georges Ndjongue comme président, nous pouvons témoigner que l'œuvre a connu un grand essor en terme d'expansion sur le terrain, et de coopération



**Le révérend apôtre Jude Benjamin N'gouwa, un président comblé.**



**Le SG Yves Mamfoumbi, intervenant au nom de la communauté des Assemblées de Dieu du Gabon.**

avec les partenaires locaux et internationaux. Ainsi, les Assemblées de Dieu du Gabon ont acquis une renommée allant jusqu'au-delà de nos frontières aujourd'hui », a déclaré Yves Mamfoumbi Ikapi. Il a souligné également que sur le plan national, l'action du président N'gouwa a consisté, dans un premier temps, à établir une coopération avec les autres églises chrétiennes et à l'implantation de la structure dans les chefs-lieux des provinces et des départements.

On retiendra aussi que la décennie du pentecôtisme et de la moisson des âmes est venue donner un coup d'accélérateur dans l'œuvre d'évangélisation des perdus. Cette action ne pouvait pas avoir un écho



**L'assistance lors de la manifestation.**

favorable auprès des fidèles sans un personnel bien formé et rompu à la tâche. C'est ainsi que la formation théologique est passée, graduellement, du simple renforcement des capacités à une diversification des offres de forma-

tions dans le cadre ainsi décrit : « primo, la création des Centres de formation biblique et théologique pour laïcs; secundo, la construction d'un Institut biblique moderne à Port-Gentil, pour serviteurs de Dieu à plein temps dans le ministère du

Culte pentecôtiste et, enfin, au niveau supérieur, une Faculté de théologie est ouverte déjà », a-t-il conclu. Entendu qu'au niveau international, les ADG ont procédé au renforcement du partenariat avec leurs collègues de France, des

Etats-Unis d'Amérique (USA). Une action qui a contribué à l'obtention des aides multiformes, qui servent aujourd'hui au rayonnement de leur congrégation religieuse. Ému par cette marque de sympathie et de reconnaissance, le révérend apôtre président a renvoyé l'ascenseur à ses fidèles. « Je voudrais donc, à mon tour, formuler en votre endroit, sans oublier vos familles respectives, mes vœux ardents de santé, de paix fraternelle et de réussite dans toutes vos entreprises. Que le Seigneur Tout-Puissant étende ses mains sur vous », a déclaré Jude Benjamin N'gouwa.

L'évangéliste en chef a reconnu que malgré ce satisfecit, beaucoup reste encore à faire. Il faut, selon lui, redoubler d'effort pour que les ADG puissent relever les défis du développement de notre pays. Ainsi, les différents responsables sont invités à insuffler une dynamique de groupe et une prise d'initiatives devant aboutir à un redéploiement efficace sur le terrain pour gagner de nouvelles âmes dans le Seigneur.

Le président des ADG a annoncé que de nombreuses actions seront entreprises d'ici 2020.

A noter que les Assemblées de Dieu du Gabon disposent désormais d'un centre multimédia accessible au public.

**Vie des associations/ /Renouvellement du bureau provincial de la Fenapeg**

**Jean-Claude Essone au pinacle**

**LBON**  
Libreville/Gabon

**L'assemblée générale élective du bureau Estuaire de la Fédération nationale des associations des parents d'élèves et d'étudiants du Gabon (FENAPEG) s'est soldée par le plébiscite de l'unique liste conduite par le secrétaire général sortant, qui s'est engagé à apporter une nouvelle dynamique au sein du mouvement parental.**

**LES** travaux de l'assemblée générale élective du bureau Estuaire de la Fédération nationale des associations des parents d'élèves et d'étudiants du Gabon (FENAPEG) se sont tenus au lycée Jean-Hilaire Aubame Eyeghe de Nzeng-Ayong. Ils étaient dirigés, comme le prévoyait les statuts, par le président national de la Fédération nationale des associations des parents d'élèves et étudiants du Gabon (Fenapeg), René Mezui Menie.

Outre l'élection du nouveau bureau qui devra présider aux destinées de l'antenne provinciale pour les cinq prochaines années, d'autres points ont été abordés au cours de cette rencontre qui a connu une participation massive des présidents des associations des parents d'élèves (APE) de l'Estuaire.

Le rapport moral présenté par le secrétaire général sortant, Jean-Claude Essone, a retracé les différentes activités menées au cours du mandat qui vient de s'achever. Nonobstant la défection de plusieurs membres, et non des moindres, en l'occurrence le président, les vice-présidents dont l'un a été admis en stage et les trois conseillers.

En somme, il est à noter une nette amélioration dans l'implantation de cette structure associative à travers la province de l'Estuaire, résultat d'« un travail prospectif renforcé par des séances de travail et de sensibilisation auprès des différents établissements scolaires. » Ainsi, de



**Le nouveau bureau de la Fenapeg Estuaire, pour la postérité.**

59 antennes, dès sa prise de fonction le 19 mars 2011, ce nombre est passé à près de 135 à ce jour. D'autres activités ont été réalisées, en collaboration avec les partenaires et le bureau national de la Fenapeg. Sans oublier la participation à celles de la Fédération africaine des associations des parents d'élèves (FAPE). S'agissant de l'élection proprement dite, une seule liste, conduite par Jean-Claude Essone, qui jouit d'une grande expérience au sein de la structure,

s'est déclarée. Elle a été plébiscitée par l'assemblée générale.

Se félicitant de la marque de confiance à sa liste dénommée "dynamique parentale", le nouveau président s'est engagé à poursuivre l'œuvre entamée par l'équipe sortante. Aussi, compte-t-il multiplier les initiatives, dans le but de vulgariser et redynamiser le mouvement parental au sein de son rayon d'action.

Composé de huit membres élus auquel s'ajoutent trois conseillers et deux com-

missaires au compte, tous désignés par l'assemblée, le nouveau bureau est très attendu par les associations affiliées pour un réel

investissement, afin d'aboutir à l'épanouissement de la jeunesse gabonaise.

